

ese era casi siempre el precio que se pagaba por dar testimonio de Jesús. Para que esta definición quede más clara podemos compararlo como cuando un ciudadano es seleccionado para formar parte de un jurado popular, las autoridades encargadas de esta selección deben comprobar que dicha persona es intachable, de buena conducta moral y socialmente, en conclusión, debe ser íntegro; es decir que siempre diga la verdad, solamente la verdad y nada más que la verdad, porque si así no fuera no es acto para desempeñar dicha tarea, debe ser alguien completamente creíble. Hay cristianos que esperan años para ser usados por Dios pero Dios no los usa porque han interpretado mal (Mateo 25:23), creyendo que este mandato solo es para ejercerlo dentro de la iglesia y creer que ser fiel o íntegro es sinónimo de ofender, asistir puntualmente a los cultos o participar de las diferentes actividades eclesíásticas, por supuesto que esto forma parte de nuestros deberes como cristianos, pero ser cristiano no solo se limita a estas simples normas, ser cristiano va más allá, es ser fiel ahí donde nadie te ve, ser íntegro de modo que Dios diga: *“este si es un testigo acto para llevar mi mensaje a todas las naciones”*. Isaías 53:9 dice, de Jesús, que nunca hizo maldad ni hubo engaño en su boca. Por esa razón amigo cristiano despójate de todo aquello que pueda estar siendo un lastre en tu vida, eso que no te permite avanzar y se ese testigo íntegro, para que cuando Dios te evalúe *“no seas hallado falto”* (Daniel 5:27).

### ■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 19 DE FEBRERO DE 2023

- **Estudio Bíblico:** a las 10,30 h. por *Carlos Lázaro*.
- **Culto de Adoración y Alabanza:** a las 11,30 hrs.

**Introduce el Culto:** *Rafael Fernández*. **Predica:** *Juan Lázaro*.

**Administra la Santa Cena:** *Julio César Muñoz*. **Distribuyen:** *Marisol Chiluiza, Elsa Álvarez, David Fdez. y Ricardo Luis Ortega*. **Ofrenda:** *Ángela Acevedo y Carlos Rubí*.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

- **Jueves:** 19,30 h.: **Culto de Oración:** *Carlos Lázaro*.  
20,00 h.: **Estudio Bíblico:** *Rafael Fernández*.

**TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES:** a las 23 hrs.

Le informamos que sus datos personales serán tratados por IGLESIA DE CRISTO EN MADRID como responsable del tratamiento, con la finalidad de gestionar su correspondiente solicitud. Los datos serán conservados mientras sean necesarios para gestionar su correspondiente solicitud. No se prevén cesiones o comunicaciones de datos salvo las establecidas legalmente. Puede usted ejercer los derechos de acceso, rectificación o supresión de sus datos, dirigiéndose a: IGLESIA DE CRISTO, Calle TERUEL, 25. 28020 MADRID (Madrid), para más información al respecto, puede consultar nuestra Política de Privacidad en [www.idcmadrid.org](http://www.idcmadrid.org).



# ATRIO

*“Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos...” Salmo 84:10*

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.  
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)  
web: [www.idcmadrid.org](http://www.idcmadrid.org)

**EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....**



**SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS, DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS, DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO, DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.**

**AÑO XLVII. N° 2070. Domingo 19 de febrero de 2023**

## BODAS

Ignoro lo que ocurre en otras iglesias. En la nuestra hace tiempo que no tenemos una boda. No estoy pensando en esas parejas que llevan años viviendo juntas, hasta con hijos, y un día se levantan y acuerdan: *“Cuando vayamos el domingo a la Iglesia vamos a decir al Pastor que nos case”*. Tampoco tengo en mente a esas otras parejas donde él dice a ella: *“Estoy arreglando los papeles para casarnos sólo por el juzgado”*. Podría ocurrir que el juez de turno fuera anti-matrimonio, o halla pasado por la amarga experiencia del divorcio. Total, para leer a los novios un artículo del Código Civil cualquiera vale, hasta un tartamudo. Tardará más en leer, pero da igual.

Yo me refiero a una boda como la de antes, como las celebradas en nuestras Iglesias años atrás. La novia con un vestido blanco, si es posible modelo de *Pronovias*, ligero velo sobre la cabeza. El novio de traje chaqué; la madrina, si la boda es durante las horas del mediodía, un vestido color marfil, dos dedos por debajo de las rodillas, el padrino, también de chaqué, si le es posible color distinto al del novio, que también hay chaqué de colores distintos

al negro. Los testigos, porque no hay boda sin testigos, igualmente de chaqué.

Esta es boda de etiqueta, total, como se dice, y no siempre es verdad, se trata de una vez en la vida.

Todo esto, sin olvidar el niño o la niña que en delicadas bandejas lleven los anillos. Y a jóvenes y mayores apostados en la puerta del local para echar sobre las cabezas de los recién casados cinco kilos de arroz importado de China, que suele ser el mejor.

Cuando escribo en papel blanco con bolígrafo azul lo que Juanjo imprimirá en el ordenador, pienso que una boda es el acto viviente de dos personas que se aman. Entre todas las cosas serias la boda es una de ellas, tal vez más importante que otras. Cuando lleguemos al cielo comprobaremos que allí no se casa nadie. Por ello ninguna boda debería terminar en la tierra como un purgatorio o un infierno, sino viviendo las delicias espirituales del más allá en el más acá todos los años después de la boda.

La historia registra la boda de la novia de Fréjus. En este lugar de Francia se produjo el rompimiento de una presa y en el accidente murió Louis, quien dos días más tarde pensaba casarse con Irene. Ella decidió hacer una boda post mortem, contrayendo matrimonio civil con el novio muerto.

Este es un hecho real. Aconsejamos a todos los hombres en edades de casar que lo hagan cuanto antes, no vayan a dejar una novia viuda.

Los griegos cuentan que uno de sus filósofos, Diógenes de Sínope, paseaba por las calles de Atenas con una linterna encendida. Cuando le preguntaron por qué lo hacía, respondió: *"Busco a un hombre"*.

Desde este rincón de Atrio pido a los líderes de las Iglesias que en la reunión de los domingos enciendan potentes linternas, busquen a los posibles novios y novias y los animen al matrimonio contándoles las delicias de la boda. Pero bodas como las de antes, como Dios manda, ¿vale?

Saludos, *Juan Antonio Monroy*

## ■ NOTICIAS

### • NUEVO NACIMIENTO

Nuestros hermanos Darwin y Kathia han sido padres el pasado viernes, Eddy Joan llegaba con un poco de dificultad, pero gracias a Dios todo salió bien, damos gloria a nuestro Padre por la bendición recibida en el hogar de

nuestros hermanos y rogamos a Dios que bendiga al pequeño Eddy Joan y que nosotros podamos, junto a sus padres, ayudarle a crecer en sabiduría y entendimiento en los caminos del Señor.

### • INTERVENCIÓN CHEMA MUÑOZ

Nuestro querido hermano va a ser intervenido de su ojo derecho el miércoles 15, vamos a ponerlo en oración para que el Señor guíe la mano de los médicos y todo salga bien, y de paz y tranquilidad a nuestro hermano Chema y que la recuperación sea leve.

### • RECTA FINAL REFORMA IGLESIA

Como habéis podido apreciar ya nuestro local de cultos está más bonito, más moderno y muy bien acondicionado con todas las comodidades posibles para hacer más agradables nuestras reuniones, es muy probable que antes de que acabe el mes ya podamos disfrutar en su totalidad de un local reformado, además también se ha renovado bastante el equipo audiovisual, para que no nos perdamos detalles de las intervenciones de los hermanos. Damos gracias a Dios por haber puesto los medios necesarios para llevar a cabo esta tan deseada y necesaria reforma.

### • 2ª VIGILIA "PIES DESCALZOS"

No te olvides que el viernes 24 a partir de las 22:00 tienes una cita con Dios en nuestro local donde compartiremos una noche llena de bendiciones, con la participación de muchos hermanos preparados para darle la gloria, la honra y toda adoración a nuestro Padre Dios. Si quieres puedes traer algún aperitivo o refresco para compartir en los descansos o en el desayuno al día siguiente dónde habrá churros con chocolate, alimento típico en esta amada nación. Estáis todos invitados si excepción.

■ RESUMEN DEL MENSAJE, por *Nahir Montero*. Domingo 12-2-23.

**Predicación: Dios nos llama a ser íntegros.**

**Por Julio César Muñoz.**

En el libro de Hechos 1:8, Jesús anuncia que seremos testigos en Jerusalén Samaria y hasta lo último de la tierra ¿Pero que quiso decir Jesús cuando dijo que íbamos a ser sus testigos? Veamos que significa la palabra testigo. En el idioma original de traduce como mártires o el que muere por su fe porque